
サッカースタジアム検討に係る知事・市長・商工会議所会頭及び 

サンフレッチェ広島会長による４者の意見交換（２回目）の概要 

 

【２回目の意見交換】 

１ 開催日時 平成２８年９月１４日（水）１０時００分 ～１１時００分 

２ 開催場所 広島商工会議所 

３ 意見交換要旨 

○ 冒頭、前回の宿題となっていたその他の候補地の検討結果について、３者とサ 

ンフレッチェ広島の双方が報告を行った。 

○ ３者からは、検討協議会の議論の経過も踏まえて検討した結果、３つの最終候補

地の１つであった中央公園広場をその他の候補地として検討することを提案した。 

○ サンフレッチェ広島からは、旧球場跡地がベストであるが、中央公園広場であれ

ば、アクセス性も良く、その他の候補地として加えるとすれば、中央公園広場が適

当であるとの提案があった。 

４ 合意事項 

① 新しいサッカースタジアムは、県・市・商工会議所・サンフレッチェ広島の４  

者が協力して整備に向けて取り組んでいく。 

② 建設候補地は、現在の二つを残しつつ、検討協議会の議論の経過も踏まえ、中央

公園広場をその他の候補地として、４者が協力して検討することについて合意す

る。 

③ 県・市・商工会議所の３者は、中央公園全体のあり方も視野に入れつつ、中央公

園広場に新スタジアムを整備できるかどうか、また、整備するとした場合の騒音対

策や観客・車の動線のあり方など、周辺地域を含めたまちづくり対策も含めて、早

急に検討していく。 

④ サンフレッチェ広島は、中央公園広場が候補地となった場合の課題を早急に検討

していく。 

⑤ その検討結果を踏まえ、再度、４者の意見交換の場を持ち協議する。 


